

Medienmitteilung

1. April 2022

30 Jahre REA: Eine starke Leistung!



REA-Mitarbeiter Werner Mahler.

REA Seit dem 1. April 1992 ist Werner Mahler als Netzmonteur im Bereich Wasser bei der Regio Energie Amriswil (REA) tätig und meistens auf Baustellen im Einsatz. Er hat bei jedem Wetter unzählige Kilometer an Rohrleitungen verlegt und hunderte neue Häuser erschlossen. Werner Mahler ist alles andere als ein Schönwetterpilot und kann sich den Gegebenheiten gut anpassen. Seine Freizeit verbringt er gerne in der Natur, ob zu Fuss oder auf seinem Motorrad. All jene mit Baustellenerfahrung wissen: Kein Tag gleicht dem anderen und erfordert so manche Flexibilität. Auf Werner Mahler ist zu 100 Prozent Verlass und er ist stets zur Stelle. Insbesondere bei Notfällen, wie bei Rohrbrüchen, die mitten in der Nacht oder am Wochenende einen Einsatz fordern. Mahler ist mit seiner riesigen Erfahrung im Leitungsbau, Zählerwechsel, der Hydranten- und Schieberkontrolle eine Bereicherung für das

Wasser-Einsatz-Team. Während den letzten 30 Jahren hat sich vieles auf dem Bau verändert. Die Arbeitssicherheit auf der Baustelle wurde verbessert, Prozesse optimiert, die Hilfsmittel modernisiert und den heutigen Standards angepasst. Dennoch bleibt das eigentliche Handwerk grösstenteils unverändert und erfordert viel Geschick sowie die nötige Aufmerksamkeit. Mit hohem Verantwortungsgefühl und Sachverstand kann Werner Mahler auf eine unfallfreie REA-Zeit zurückblicken. Die Geschäftsleitung der Regio Energie Amriswil (REA) bedankt sich bei Werner Mahler für die drei Jahrzehnte unermüdlichen Einsatz und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit. (REA)